



## Ministra López difiere por eléctrica estatal y enfatiza que el camino es la alianza público-privada

El proceso de la revocación de la concesión de Enel vino también con una propuesta hecha por el ministro de Energía, Diego Pardo, para crear una eléctrica estatal, algo que a los ojos de la ministra de Obras Públicas, Jessica López, no sería una opción viable. “Hay que ser súper claros con algo; el Estado tiene recursos limitados”, expresó la ministra en radio Duna, para indicar que no está la capacidad para hacer la inversión necesaria en torno al suministro eléctrico. Sí bien la ministra también apunta a un trabajo deficiente por parte de Enel, sostuvo que una empresa eléctrica a cargo del Estado sería algo complejo de llevar a cabo. “Por eso se ha recurrido en nuestro país al sistema de alianza público-privada, porque con los pre-

supuestos anuales del Estado no da el espacio para invertir todo lo que tenemos que invertir en infraestructura en nuestro país”, señaló López.

En esa misma línea, la ministra explicó que “a mí me gusta más una capacidad más de intervención, digamos de cómo el Estado de repente toma el control de ciertas cosas en situaciones de emergencia o mayor capacidad sancionatoria, como a posterior”.

“Lo único que se ha podido hacer es anunciar que se da inicio al proceso de de término de la concesión, entonces eso no da cuenta de un Estado que está con el control de la situación, entonces yo creo que hay que avanzar en ese sentido, más que si vamos a ser propietarios de empresas o

no”, comentó.

Así, la ministra López señaló que “la empresa tienen que responder de una manera más exigente porque la ciudadanía ya no tolera este tipo de cosas, y el Estado es el que le encarga a estas empresas prestar este servicio, entonces hay que revisar esa relación”.

“Tenemos que tomar conciencia que estamos frente a eventos de la naturaleza que no habíamos conocido antes (...) y el Estado y las empresas, tendremos que fortalecer los planes de contingencia”, puntualizó.

“Por lo tanto, lo que corresponde es fortalecer el modelo de relación de operación entre el Estado y el sector privado porque pensar que el Estado va a tener plata para todo esto, yo no lo veo por ahí”, concluyó.